

La fin de la persécution politique contre des leaders progressistes est exigée en Équateur

**LA R=VOLUCION
CIUDADANA**

Quito, 1er août (RHC)- Des internautes de l'Équateur ont exigé sur les réseaux sociaux, notamment sur twitter la cessation de la persécution politique contre les leaders de la Révolution Citoyenne, Rafael Correa, Jorge Glas et Ricardo Patiño.

Plusieurs élus et internautes ont dénoncé l'audience préparatoire du procès contre Ricardo Patiño, accusé d'un présumé délit d'instigation.

Ils ont également dénoncé l'analyse de l'Assemblée Nationale de la demande de la juge Daniella Camacho pour qu'on autorise l'établissement d'un lien entre Rafael Correa et Jorge Glas et l'affaire Sobornos (Pots-de-vins) qui enquête sur des présumés délits de corruption.



Radio Habana Cuba